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赵薇股票是怎么回事；赵薇股票愧四十亿是咋回事-
股识吧

一、赵薇股票愧四十亿是咋回事

根据万家文化2月13日的公告，赵薇旗下的西藏龙薇文化传媒有限公司（以下简称
“龙薇传媒”），拟收购万家文化的股份数量从原来的1.85亿股，骤降至3200万股
，收购总价款也由30.6亿元调整为5.2928亿元。
依据补充协议，调整后的股份转让方案将不会造成上市公司的实际控制人变更。
具体情况：2022年12月23日，晚间文化第一大股东万好万家集团有限公司（以下简
称“万家集团”）与龙薇传媒签署了协议，万家集团拟将所持有的上市公司1.85亿
股万家文化流通股股份转让给龙薇传媒，占万家文化总股本的29.135%，转让价格
高达30.6亿元。
为何交易金额从30.6亿元降为5亿元，万家文化在公告中称，在本次交易披露后，
龙薇传媒积极与金融机构对接融资事宜。
鉴于本次交易涉及金额较大，且本次交易方案公布后市场各方对交易结构和方式也
存在诸多质疑，经与多家金融机构沟通后，龙薇传媒表示，是否能按期完成融资存
在重大不确定性。
为确保上市公司平稳运行，经本次交易的交易双方慎重讨论，决定对本次交易事项
进行调整。
2022年2月13日，集团公司与龙薇传媒签署了补充协议。
此前的1月11日，万家文化在回复上证所问询时，披露了赵薇通过龙薇传媒斥资30.6
亿元收购万家文化29%股份的资金来源。
公告称，本次收购所需的30.6亿元资金全部来自赵薇方面自筹，其中股东自有资金
借款6000万元，第三方自有资金借款15亿元，筹资成本为年化利率10%；
拟向金融机构股票质押融资14.999亿元，目前正在金融机构审批流程中，融资年利
率遵守市场化原则，预计6%左右。
这也意味着，赵薇收购万家文化29%股份的资金，将全部来自借款。

二、赵薇收购万家文化生变是怎么回事？

根据万家文化2月13日的公告，赵薇旗下的西藏龙薇文化传媒有限公司（以下简称
“龙薇传媒”），拟收购万家文化的股份数量从原来的1.85亿股，骤降至3200万股
，收购总价款也由30.6亿元调整为5.2928亿元。
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依据补充协议，调整后的股份转让方案将不会造成上市公司的实际控制人变更。
具体情况：2022年12月23日，晚间文化第一大股东万好万家集团有限公司（以下简
称“万家集团”）与龙薇传媒签署了协议，万家集团拟将所持有的上市公司1.85亿
股万家文化流通股股份转让给龙薇传媒，占万家文化总股本的29.135%，转让价格
高达30.6亿元。
为何交易金额从30.6亿元降为5亿元，万家文化在公告中称，在本次交易披露后，
龙薇传媒积极与金融机构对接融资事宜。
鉴于本次交易涉及金额较大，且本次交易方案公布后市场各方对交易结构和方式也
存在诸多质疑，经与多家金融机构沟通后，龙薇传媒表示，是否能按期完成融资存
在重大不确定性。
为确保上市公司平稳运行，经本次交易的交易双方慎重讨论，决定对本次交易事项
进行调整。
2022年2月13日，集团公司与龙薇传媒签署了补充协议。
此前的1月11日，万家文化在回复上证所问询时，披露了赵薇通过龙薇传媒斥资30.6
亿元收购万家文化29%股份的资金来源。
公告称，本次收购所需的30.6亿元资金全部来自赵薇方面自筹，其中股东自有资金
借款6000万元，第三方自有资金借款15亿元，筹资成本为年化利率10%；
拟向金融机构股票质押融资14.999亿元，目前正在金融机构审批流程中，融资年利
率遵守市场化原则，预计6%左右。
这也意味着，赵薇收购万家文化29%股份的资金，将全部来自借款。

三、赵薇股票愧四十亿是咋回事

真是一群听风就是雨的脑残，你家没炒股的吗？不知道股票卖了才算实际盈亏吗？
赵薇去年年底根她老公以1.6港币一股，花30亿港币在香港购买的阿里影业，在3.9
元套现10亿，以现在的股价，赵薇跟她老公拥有的阿里影业市值还有40多亿呢，你
说这是亏了？市值近80亿的时候人家不打算卖，现在市值40多亿人家也不打算卖，
这就叫亏？还有5月份赵薇跟老公以2元一股买入3.6亿股瑞东集团的股份，最高到25
，现在股价15元左右，市值还有50多亿，跟最高比是少了30多亿，可你要知道人家
是2元成本。
记者博眼球吸引脑残，就有那么多顺杆跑的。
人家30多亿的成本，不算之前套现的10亿，如今持有2只港股的市值近90亿，你自
己算这是赔还是赚
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四、赵薇大约有多少钱？

据香港媒体报道，内地女星赵薇近年由影圈踩入商界，她与富商老公黄有龙的投资
公司Gold Ocean Media，在去年12月20日于场外以每股1.6元，入股19.3亿股某影业
公司，涉资30.88亿元，约占股权9.18%，成为该公司的第二大股东。
年初，虽然公司股价曾跌1.26%，令两人损失5，000多万，不过，昨日恒指全日狂
升961点，主板成交高达2，500亿港元，更冲破港股历史纪录！其入股的公司昨日
股价亦急升36.7%，收报3.91元，令赵薇夫妇于短短一日间，帐面劲赚约20.26亿元
，二人身家总计暴涨约44.54亿元！

五、股票中的顶级卖单是什么意思

顶级卖单指合约量很大的单子，比如像大股东套现，像马化腾、赵薇等，再或者是
主力调仓换股，有时也会出现超级大单。

六、演员成名的途径问题

其实你举得例子很片面 例如 赵薇不就是科班出身吗？呵呵 关键一个人
具备啦某种无法形容的潜在的状态 行业中称这种状态是X状态
它是一种潜在的未被开发的状态 拥有这种状态的人很多
有些人追求高文化知识水平 所以步入专业的院校 有一些则走入商业公司 例如广告
文化 传媒 电台 但所谓成功是很多样的 一个好的演员 是一辈子的
没有太离谱的绯闻和负面消息 这虽然很难 但是 还是有在12-20之间的任何人 我想
即便在优秀成名 难免抵御不了社会及金钱的诱惑 往往误入歧途
忘记啦自己真正的目的 好比有啦名 还觉得名不够美 有啦利 还觉得利益不够高
粉丝们也在一步步的成熟 一个好的演员 也要经历成长对她 的考验 安全起见
一个好的孩子 父母一定想把她培养成一个全素质人才 即便走入艺术的领域也如此
所以 行行相同 都一样的 只要你是个好的演员的苗子 走正确的路子 会成功的 呵呵

七、赵薇资产怎么会那么高 赵薇的钱都是哪来的

赵薇炒股都输了20个亿，也没当回事，就拿赵薇在北京的豪宅和四合院，就值10个
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亿左右了，买的法国葡萄酒庄年赚上亿，投资股票和电视剧就好多个亿吧，具体资
产，没有公布，但赵薇非常会投资，和马云他们是好友，商界女强人呢，赵薇以后
导演戏，自己拍戏，就能赚好多钱，看好她以后自己开娱乐公司当老板，成为更有
钱更有话语权的明星演员导演商人

八、马云家是什么意思

赵薇持马云公司股票最多，就这个意思吧。
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